

# 六月例会御案内 (平成十九年)

## 財団法人 協和協会

△△△△ 塩川 正十郎

### ○ 御案内

六月二十六日(火) 正午～二時半 参議院議員会館一階 第一会議室 (第五六八回)

講 題 NHKスペシャル「グーグル革命の衝撃」——アメリカ大企業のIT大戦略——  
講 師 鈴木真美NHK報道局社会番組部 チーフ・プロデューサー

私どもは、携帯電話の普及一つ採ってみても、IT(情報通信)事業の爆発的発展力に驚かされ、また、皆さまもすでに、マイクロソフトを創立して巨額の富を築いたビル・ゲイツについては御存知のことでしょう。ところが、アメリカでは、僅か九年前、若い二人の学生によって創立された「グーグル」という企業が、いまや、時価総額十八兆円を集めて、ビル・ゲイツの「マイクロソフト」をも越えるほど、急速な発展を遂げていることを、ご存知でしょうか？  
しかも、この「グーグル」企業の発明・開発は、人類が文字を生みだして以来の、革命的な発明だとさえ言われております。そして、この「グーグル」企業は、アメリカのみならず、全世界にその事業を広げ、いまや、世界を席卷する勢いであります。日本人も早くこの事実を認識する必要があります。幸い、「NHKスペシャル」の取材班がいちはやくこれに着目し、その「グーグル」社を徹底取材し、先般、「グーグル革命の衝撃」と題し放映しました。そこで今回、その映像とともに御解説をいただくことにしました。重要な課題、奮っての御参加を！  
(清原記)

▽ 当日の会費 四千円(昼食の準備もあり、前日までに欠の御連絡をいただきました)

### □ 御報告

去る五月三十日の月例会は、「現代生活にも活かそう『孫子の兵法』」と題し、古典を分かりやすく解説することで知られるノンフィクション作家・長尾剛先生に御講話いただきました。

その内容は、二千五百年も前に、孫子によって書かれたこの「兵法」は、戦争に勝つ方法について書かれたものであるが、それは、「人間の本質」の分析を土台に書かれた極めてリアリティックな内容だけに、現代の社会生活・企業経営にも十分に参考となるものである。それは三十六計と言われるように多岐にわたるが、その一端を挙げれば、戦争の目的は、その国の王や農民・兵士のすべてにとって利益と感ずるものでなければならない。現地指揮官たる將軍は、兵士を動揺させるような不利な情報は一切知らせず、不安材料は將軍一人が抱え、それに堪えて戦略を考えねばならない。また、現地指揮官は信賞必罰を厳格にし、部下にこの將軍について行けば安心であると信じさせる。また、それだけに、全責任は自分一人がとるとの覚悟が必要である。これが、リーダーのリーダーたる資格である、と解説され、なるほど、現代のリーダーも、この二千五百年前の孫子に学ぶべきである、と一同納得し、感銘深くうかがいました。

▽ 当(財)協和協会は、「各界の志ある指導者・経験者が、党派・利害・打算を超えて、真に国家的見地から、我が国立国の基礎をなす諸課題を検討して、世の中に貢献しよう」との趣旨にて、昭和四十九年、岸信介元総理によって創設された財団。第二代会長は福田赳夫元総理。第三代会長は櫻内義雄元衆議院議長、そして、平成十五年十月七日、塩川正十郎元財務大臣が会長に就任しております。なお、平成十四年夏から、理事長に、半田晴久が就任しております。会員は、政・財・官・学・民各界の有志がバランスよく集まっています。国会議員・同秘書は随時参加自由。この月例会話会のほか、内部には、十五ほどの専門的な部会・委員会があり、これまでに、政府へ提出した意見書・要請書は、百二十四本に達しております。

事務局電話(03) 3581-1192 専務理事兼事務局長・清原淳平、重田、新堀、高津

◎ 添付のハガキ、または、FAXにて、前日までに、頭記月例会への御返信をいただきました。

▼ 事務局FAX(03) 3507-8587

御芳名

貴方様のFAX番号

六月二十六日(火) 出 欠 (いずれかに○印——昼食弁当を用意するためにも)